

Telecable revalida su colaboración con APD para potenciar la ciberseguridad de las empresas asturianas

- *La directora de la zona noroeste de la Asociación para el Progreso de la Dirección (APD) y el director de Telecable confirmaron la renovación del acuerdo.*
- *Así, Telecable prosigue en Asturias su colaboración con APD, impulsando actividades que esta vez pondrán el foco en la necesidad de robustecer la ciberseguridad de las pymes, en pleno proceso de digitalización.*
- *Asociación y operadora ratifican, un año más, su confianza mutua y compromiso compartido en favor de la formación y del intercambio de experiencias entre empresas y expertos.*

Viernes, 23 de febrero de 2024.- Este año la alianza entre el operador asturiano **Telecable** y la Asociación para el Progreso de la Dirección (APD) concentrará sus esfuerzos en reforzar la formación y aplicaciones de la **ciberseguridad en pequeñas y medianas empresas asturianas**.

El acuerdo de patrocinio, recientemente renovado por la directora de la zona noroeste de APD, Ana Sánchez y por el director de **Telecable**, Juan Acuña, actualiza la confianza y la apuesta que desde hace años desarrollan conjuntamente empresa y asociación en aras de iniciativas que generen valor en los miembros de la comunidad empresarial y, al final, en las propias compañías.

Una nueva era que reclama ciberseguridad a todos los niveles

El director de Telecable subrayó su satisfacción por *“la renovación de nuestra colaboración con APD para poder seguir acompañando a las empresas asturianas en su digitalización. Sobre todo, focalizando en la ciberseguridad como una de las claves para el desarrollo de nuestras pymes. Seguimos considerando esencial en las empresas asturianas la optimización de recursos y, sobre todo, competir a cualquier nivel y en cualquier mercado del mundo”*, concluyó Juan Acuña.

Por su parte, la directora de la zona noroeste de APD, Ana Sánchez, hizo hincapié en que *“poner en marcha acciones conjuntas que potencien las relaciones entre las organizaciones de Asturias es fundamental de cara a lograr una comunidad más preparada, capaz de afrontar los retos de futuro y bien enfocada para potenciar la generación de nuevas oportunidades de negocio”*.

La renovación de este acuerdo refrenda, en suma, el compromiso de **Telecable** con el entorno empresarial del Principado, más allá de la actividad institucional, y la apuesta conjunta con APD por promover el **intercambio de conocimientos y experiencias** de las personas que desarrollan tareas de alta dirección en las empresas. Un objetivo extensible tanto a entidades privadas como públicas y a profesionales que intervengan directamente o a quienes lo hagan de manera delegada en el gobierno y administración de compañías u organismos.

‘Networking’ para visibilizar experiencias ciberseguras

Entre las actividades que se van a desarrollar en Asturias en este nuevo tramo de colaboración destaca un encuentro **networking sobre tecnología y negocio**, concebida como oportunidad para aprender de primera mano y poner en práctica una gestión efectiva y eficiente de la ciberseguridad.

Los portavoces de Telecable aportarán **su visión sobre la transformación digital de las empresas asturianas** incidiendo en el necesario refuerzo de los entornos ciberseguros en un contexto que exige adaptarse rápidamente a los cambios y proteger a las empresas de las amenazas digitales cada vez más diversas y sofisticadas.

Y todo ello, **compartiendo herramientas y conocimientos con expertos** en un foro especializado en desgranar las tendencias que están cambiando a las personas y a las empresas a una gran velocidad en nuestros días.

sobre APD

La Asociación para el Progreso de la Dirección (APD), creada en 1956, es una entidad independiente, sin ánimo de lucro y de ámbito internacional. Con más de 3.800 empresas socias en seis países y presencia en todo el territorio nacional, su visión es la de llegar a ser la comunidad global de directivos/as más influyente y generadora de conocimiento y ‘networking’ para el desarrollo de la sociedad.

sobre Telecable

*Telecable es el operador de telecomunicaciones líder de Asturias que ofrece servicios de Internet, telefonía fija, telefonía móvil, banda ancha y televisión digital; y, para empresas, soluciones IoT (Internet de las cosas), tecnología de Smart Cities e Industria 4.0. **Telecable**, marca reconocida con fuerte implicación local y líder en fibra óptica y servicios convergentes de telecomunicaciones, es la opción preferida en los hogares y empresas de Asturias donde tiene desplegada su red de fibra óptica.*

comunicación Telecable

comunicacion@telecable.com

www.telecable.es